



El diputado Manuel Herrera organiza conversatorios sobre Reforma Electoral en Zapopan

Para poder decidir sobre las reformas al Instituto Nacional Electoral (INE) que propone el Ejecutivo Federal, es necesario que la ciudadanía las conozca a detalle, señaló en entrevista para Heraldo Radio Jalisco, el diputado federal emecista Manuel Herrera Vega. Y justo por eso, es que el legislador federal está organizando conversatorios ciudadanos como parte de este ejercicio de información.

Herrera Vega, quien es representante popular por el distrito VI, localizado en Zapopan, explicó que encabezó el primer Conversatorio en Defensa del INE con el objetivo de analizar los riesgos, consecuencias e impactos negativos que esta propuesta significaría para la vida democrática de México.

Expuso que el contenido de esta Reforma limita la injerencia de las autoridades locales quienes no podrán intervenir cuando se trate del nombramiento de candidatos o dirigentes de los partidos políticos. También reorganiza la forma en que se asignan los tiempos de radio y TV; incluyendo los tiempos que se podrán usar en las precampañas, a la vez que amplía la capacidad del gobierno de difundir información en tiempos electorales. Por otra parte, se reduciría el porcentaje para que sea válido el proceso de revocación de mandato, detalló.

"Más allá del discurso engañoso, en la realidad Morena quiere cambia el mecanismo de elección a uno denominado de representación pura (mediante el sistema de listas votadas). Con ello, las cúpulas de los partidos tendrán más poder porque cada uno presentará una lista de diputados o senadores (según sea el caso) y el número de curules o escaños que le tocará a ese partido dependerá del porcentaje de votos que obtuvo. Este sistema de listas beneficiará a Morena o partidos que obtengan amplios márgenes de votación. Ahora mismo, los legisladores plurinominales permiten dar representación a los partidos que son expresiones minoritarias. La federalización de las elecciones hará procesos más lentos y cargará de trabajo a la nueva institución que surgirá", advirtió. Además, insistió en que estas reformas buscan acomodar la ley para que los únicos que pueden generar movilización social real para llevar a las personas a las urnas a que ejerzan su derecho al voto sean los partidos políticos.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/11/17/el-diputado-manuel-herrera-organiza-conversatorios-sobre-reforma-electoral-en-zapopan-458481.html>